
実施期間 ６月１５日～１１月２２日

宮崎支部

～私たちは介護のプロを応援します～

（公財）介護労働安定センター

令和５年度

介護労働講習（実務者研修を含む）

掲載している写真・氏名等の個人情報につきましては、予めご本人の承諾を得て掲載しています。



介護労働講習（実務者研修を含む）本当にお疲れさまでした。
介護現場でのコロナやインフルエンザの流行に伴い、現場実習等が中止
になりましたが、皆様が大きな事故もなく、無事修了されたことを心か
らお祝い申し上げます。
皆様が6ケ月という長い講習期間を頑張り続けられたのは、一緒に学ん
だ仲間の存在があったのではないのでしょうか。
課題やテストに追われる日々もあったと思いますが、一つひとつの壁を
乗り越えてきました。この経験は決して無駄にはなりません。初めて介
護の道に進む方も多いと思いますが、初心を忘れず、センターで学んだ
知識や技術を現場で活かし、ステップアップできるよう、活躍を見守ら
せていただきます。利用者様に寄り添い、信頼される職員となり介護の
「プロとして」努めていただき、生き生きと仕事し介護の魅了を再発見
していただけると嬉しく思います。
本日は、本当におめでとうございます。

宮崎支部職員一同

修了者へ贈る言葉

修了おめでとうございます

（写真
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写真
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開講式

医療的ケア演習

生活支援技術

講習風景



写真

介護過程Ⅲ 実技

修了式

現場実習代替

講習風景

現場実習代替



今年は35名が講習を修了し、それぞれの道へ進んでいきました。
修了者の感想をご紹介します。

講習を終えて

忘れていた物事を再確認できて
良かったです。また研修などに
参加したいと思いました。

テストや実技が大変でしたが、
とても勉強になりました。

ｇ

初めての介護授業でしたが、何もか
も新鮮で40代の私でも学ぶ楽しさ、
学んだことを社会に貢献できるよう
に頑張ろうと思います。

改めて介護の事を学べて良
かったと思います。
介護に対する理解ができ、現場
でも活かせるように頑張ります。

講習を通じて学んだことを忘
れないように、本やノート、資
料を見返し、勉強していきたい
と思います。



就職先を訪ねて

赤木 里美さん

令和５年度修了者

介護労働講習で学んだことは？

介護の基礎と接し方。
尊厳を尊重し、その方に寄り添った支援をするということ。

事業主さまから一言
特別養護老人ホーム長生園
施設長 竹原 勇司氏

実際に介護の仕事に就かれた感想は？

想像しているよりも、全然辛いという事はなく、楽しく働かせて頂いております。
介護未経験の私にも、丁寧に指導して下さり、毎日学びや成長を感じています。
介護現場は楽しいです。

講習内容などについてのご感想は？

座学やテストなど、毎回様々な講師の方に来ていただき、十分学べました。
コロナなどで、現場実習がなかったのが残念でしたが、その代わり、日本赤十字に
よる救急法(基礎講習）等を学べ資格もとれて良かったです。

これから受講される方へメッセージをお願いします

半年間、同じ目標を持った仲間達と共に勉強し、とても充実した職業講習でした。
介護を学ぶ事は、これからの人生に役に立つことばかりでした。
思いきって介護の世界に飛び込んでみたら、新しい世界が広がると思います。

普段の仕事ぶりはいかがですか？

介護労働講習で学んだことを基礎知識として持った上で、現場実践での違いに
改善を加え、自分なりの考えも伝えながら学んでいこうとする姿が見られます。

これから受講される方へメッセージをお願いします

 介護の仕事は、今後は最も重要な仕事です。社会の中で一生懸命に活躍されてきた
高齢者の方々の安らぎの場を提供できる一員として、やり甲斐を持つことが出来ます。
皆様お待ちしております。

 



就職先を訪ねて

秋吉 優子さん

令和５年度修了者

介護労働講習で学んだことは？

介護の現場で必要な知識と心の準備です。

事業主さまから一言
特別養護老人ホーム長生園
施設長 竹原 勇司氏

実際に介護の仕事に就かれた感想は？

思っていたよりも働きやすいです。

業務時間も決められています。職場の仲間と相談しながら仕事ができます。

講習内容などについてのご感想は？

座学では、十分必要な知識を学べたと思います。
実技や医学知識が学べる時間がもう少し欲しかったです。

これから受講される方へメッセージをお願いします

講習は、必要な知識を短時間でしっかりと教えてもらえます。
定期的な試験も今後介護福祉士を目指す上で、何度も復習することで身につくと
思います。実務者研修は、キャリアアップも目指せますので是非チャレンジして下さい。

普段の仕事ぶりはいかがですか？

新人担当指導職員からの指導を前向きに受けとめながら、積極的に学んでいます。
スキルアップに努めていこうとする姿が見られます。入居者様への優しい対応が
素晴らしいです。

これから受講される方へメッセージをお願いします

 介護の仕事は、今後は最も重要な仕事です。社会の中で一生懸命に活躍されてきた
高齢者の方々の安らぎの場を提供できる一員として、やり甲斐を持つことが出来ます。
皆様お待ちしております。

 



就職先を訪ねて

黒木 照美さん

令和５年度修了者

介護労働講習で学んだことは？

「尊厳」について、その人らしくありのまま生きること。その生活を支えるために
本人主体の自立支援という視点が大切であることを学びました。

事業主さまから一言 特別養護老人ホーム長生園
施設長 竹原 勇司氏

実際に介護の仕事に就かれた感想は？

 まだまだ不慣れで思うような支援ができず、歯痒い思いもたくさんありますが、
少しずつでも自分の成長を感じられると、とても嬉しく楽しい気持ちになります。
大変やりがいのある仕事だと思います。

講習内容などについてのご感想は？

実技演習で身に付けたことをすぐに生かすことができました。
リスクマネジメントについても徹底した指導を受け、高い意識を持つことができまし
た。

これから受講される方へメッセージをお願いします

介護は本当に大変な仕事ですが、喜び分かち合える素晴らしい仕事だと思います。
学んだ事は全て介護現場で生かされます。６ヵ月間ハードな日々ではありますが、
仲間と支え合って頑張って下さいね。

普段の仕事ぶりはいかがですか？

過去の介護経験を生かしながら、労働講習で学んだ内容を実践していこうと意欲的
に介護ケアに取り組まれる姿が見られます。

これから受講される方へメッセージをお願いします

介護の仕事は、今後は最も重要な仕事です。社会の中で一生懸命に活躍されてきた
高齢者の方々の安らぎの場を提供できる一員として、やり甲斐を持つことが出来ます。
皆様お待ちしております。
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